



- COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO Y DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD -

Desde la Corporación Municipal y, en especial, desde las Fuerzas de Seguridad, Policía Local y Guardia Civil de Munera, agradecemos a la mayoría de los vecinos y vecinas, el cívico comportamiento que están mostrando en el cumplimiento riguroso de las medidas de confinamiento para combatir esta pandemia, respetando el llamamiento para que no salgan de sus casas.

Aun así, los responsables policiales, avisamos de que se están reforzando los controles para esa minoría de ciudadanos que son reacios a cumplir el confinamiento aplicándoles las sanciones correspondientes. No busquen excusas para salir de casa. Las normas ya las conocemos y tratar de engañar a los agentes de las fuerzas de seguridad es engañar a todos los ciudadanos. Tengan claro que su desobediencia pone en riesgo la salud de todos.

Por otro lado, queremos reconocer y agradecer al pequeño comercio y a las empresas locales que echaron la persiana hace ya más de tres semanas, su enorme esfuerzo, haciendo un sacrificio muy grande para con su gesto evitar el tránsito de vehículos y ciudadanos por las calles y en pequeños espacios y reducir así el número de contagios, quedándose abierto solo los comercios de primera necesidad, a los que agradecemos su comprensión por haberse mantenido cerrados estos días festivos de Semana Santa.

Por último, comunicamos que el próximo lunes, **Lunes de Pascua, los comercios abrirán solo por la mañana en horario de 10 a 14 horas**. Recordando que es esencial cumplir unas **normas de seguridad a la hora de hacer la compra**:

- ⇒ No ir a comprar en las horas punta para evitar aglomeraciones
- ⇒ Mantener una distancia de seguridad de uno o dos metros con los otros clientes.
- ⇒ Se recomienda el uso de mascarilla y guantes.
- ⇒ Es recomendable llevar nuestras propias bolsas de la compra, evitando utilizar carritos y cestas del supermercado.
- ⇒ Hay que evitar tocar los alimentos sin guantes de usar y tirar.
- ⇒ Pagar con tarjeta o con el móvil para evitar tocar billetes y monedas.
- ⇒ Debemos evitar tocarnos la cara durante la compra.
- ⇒ Evitar tocar ningún producto que no se vayan a llevar.
- ⇒ Es importante no quitarse los guantes durante la compra y, al llegar a casa, tirarlos a la basura para después lavarse muy bien las manos.

Y, recuerden que este virus lo paramos unidos. Quédate en casa.